



令和4年3月 日

様

米木建設株式会社

代表取締役 前山 郁朗

第6回おしよしなタオル運動 受け入れのお願い

謹啓 やわらかな日ざしが心地よく感じられる季節になりました。貴殿におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。また、弊社事業に関しましては、日頃より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、この度の新型コロナウイルス感染症対策におきましては、県内、置賜地域でも連日感染者数が報告される中、日夜、感染防止にご尽力なさっている皆様に心からの敬意を表します。弊社も地域に根差す企業として少しでも地域の皆様のお役に立ちたいとの思いから、「おしよしなタオル運動」として、タオルを地域の施設様に寄贈させて頂く活動を続けております。これまでに寄贈させていただいたタオルの累計は 15,800 枚にのぼり、今年度で第6回目を迎えることとなりました。

つきましては、このタオルを貴施設にお届けし、ぜひお使い頂ければと考えております。もし、御引き受け下さる場合は、お手数をお掛け致しますが、別紙にてご都合の良い日時をお知らせいただければ幸いです。また、勝手なお願いではございますが、お届けさせていただいた際に写真撮影のご協力、そして弊社ホームページへの掲載もご了承いただければありがたく存じます。

今後も地域に根差した企業として微力ではありますが、安全、安心を最優先し、一日も早いコロナの終息を願い、従業員とその家族、関係者の皆様と共に頑張っ参りたいと考えております。

謹白